

## ● 議会トピックス ●



### 小・中学校に設置されたエアコンを視察しました

9月15日、五霞中学校及び五霞西小学校において、夏休み中に小・中学校に設置されたエアコンについて、総務文教委員会委員を中心に設置及び運用状況等の視察を行い、直接、児童・生徒の声を聞いてきました。

当日は、教育委員会の担当者から設置したエアコンの概要や稼働状況の説明があり、設置工事業者も立ち会いました。

議会では、近年の猛暑等による児童生徒の安心安全に配慮すべく、町執行部に対し普通教室へのエアコン導入を一般質問等で取り上げてきました。また、昨年度開催された中学生議会でも問われていました。今回、エアコンの設置工事が完了し、学校の教育環境の改善が図られました。

## 議会の動き（9月～11月）

9月7日	第3回定例会初日	9月20日	議会全員協議会
9月8日	総務文教委員会	9月28日	町村議会広報研修会
9月11日	経済建設委員会	10月3日	堤防強化事業対策特別委員会
9月12日	決算特別委員会	10月6日	広報編集特別委員会
9月13日	決算特別委員会	10月23日	議会全員協議会
9月14日	決算特別委員会	11月2日	広報編集特別委員会
9月15日	一般質問	11月16日	広報編集特別委員会
〃	総務文教委員会視察研修 (町立学校空調設備)	11月21日	議会運営委員会
9月20日	第3回定例会最終日	〃	議会全員協議会
〃	議会運営委員会		

**次回  
定例会**

12/5(火)～12/12(火)

傍聴してみませんか？

議場で開催される本会議は公開しています。  
簡単な手続きで、どなたでも傍聴することができます。

一般質問は **12月8日(金)・11日(月)** を予定しています。

※詳しくは、議会事務局又は町公式ホームページでご確認ください。

## わかりやすい議会 Q&A

Q：今さらですが、「Jアラートってなんですか？

A：全国瞬時警報システムといって、対処に時間的余裕のない事態に関する情報を国から送信し、防災行政無線等を自動起動し、住民に緊急情報を瞬時に伝達するシステムです。

Q：どんなときに流れるの？

A：弾道ミサイルの発射や緊急地震速報、津波などが発生した場合に流れます。

Q：「ミサイルが発射された」と聞いたらどのように行動すればいいですか？

A：屋外にいる場合は、近くの建物の中や地下に避難して、屋内にいる場合は、できるだけ窓から離れて、窓のない部屋へ移動してください。

### 編集後記 編集委員 高橋 宏光

長雨や寒暖の差が多い日々で、体調管理が大変でしたね。

インター周辺開発も目に見えて進み、残るエリアへの商業施設の進出が望まれています。

道の駅ごかでは、いつも駐車スペースが一杯で賑わい、うれしい限りです。

行政懇談会では、行政組合から防災の取組みに関して、貴重な提案がありました。住民による避難ルートの確認、一時集合場所、避難場所の規模の吟味等、詳細な分析資料を提示したうえで問題点を抽出しています。取組みの素晴らしさに感銘いたしました。行政も、議会も真摯に対処していきたいと思えます。

今後とも、行政の動向を、わかりやすくお伝えできるよう努めて参ります。

### 広報編集委員会

委員	長	大久保	帝	二
副委員	長	高橋	宏	光
委員		新井	井	庫
		植竹	竹	美智雄
		樋下	下	周一郎
		板橋	橋	英治